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パブリック・コメントの実施結果について 

 

１ パブリック・コメントの実施概要 

⑴ 実施した政策等 北公園等再整備方針（素案） 

⑵ 実施期間    令和 7 年 1 月 6 日（月）～1 月 31 日（金） 

⑶ 実施方法    「大垣市パブリック・コメント手続要綱」によるもの 

⑷ 意見提出者数  14 人 

⑸ 意見提出件数  21 件（提案・意見：15 件、賛同：6件） 

 

２ 北公園等再整備方針（素案）に係る意見の概要等について 

№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

1 広い敷地の外周を散歩、ウォーキン

グまたはジョギングコースとして整備

することで、年配者にも楽しめる運動

施設になると考えます。北公園の様々

な風景を楽しみながら、ところどころ

に距離などの案内表示があると励みに

なります。 

北公園には、公園としての機能が不足

しており、P.35「⑴公園機能の見直し」

において記載がありますように、未開園

区域の解消後は、良好な都市空間の形成、

緑のオープンスペースなどを備えたレク

リエーション機能の充実を図ってまいり

ます。 

具体的には、ベンチ、東屋などの休養

施設や水遊び場、遊具やボール遊びがで

きる広場、公園全体を利用したウォーキ

ング・ランニングコースなどの整備を目

指してまいります。 

2 大垣公園のように芝生広場があれば

よいと思います。芝生広場は旧北保育

園を取壊し、北地区センターの芝生と

一体化、旧北保育園、北地区センター、

青年の家を含めて整備してはどうでし

ょうか。 

3 「北公園」という遊んで過ごせる公園

があると思っていました。居場所があ

っても良いと思う。 
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

4 再整備方針においては、「公園機能の

充実」が盛り込まれており、北公園の

緑化に対する支援に関わっていきた

い。 

P.38「第６章 方針の実現に向けて」に

おいて記載がありますように、北公園は、

緑豊かな自然環境と充実した施設やイベ

ントが調和した、地域の誇りとなる公園

を目指しております。再整備にあたり、

市民の皆さまとの協働は、公園の価値を

高める重要な要素と考えており、今後、

皆さまと共に再整備を進めてまいりま

す。 

5 青年の家と北地区センターは同じよ

うな構造の建物なので一カ所に集約す

ると、より利用しやすくなる気がしま

す。 

P.36「⑵各施設の再整備」において記

載がありますように、北地区センター及

び青年の家は、耐用年数まで使用できる

よう長寿命化対策による改修を進めてま

いります。 

施設の集約化や複合化につきまして

は、公共施設の最適な再編の手法を明確

にした「大垣市公共施設の再編に係る指

針」に基づき検討してまいります。 

6 野球場、陸上競技場共に現在の改修

に留めることを目的とされているので

あれば、敢えて公園施設の充実とせず

にスポーツ促進施設として舵をきるこ

とも視野に入れてはどうか。 

北公園は、人口集中地域内にある地区

公園であり、市民の憩いの場として重要

な役割を担っています。 

しかしながら、公園機能が不足してい

る現状のため、P.35「⑴公園機能の見直

し」において記載がありますように、未

開園区域の解消に努め、公園機能の充実

を図ると共に、P.36「⑵各施設の再整備」

において記載がありますように、既存ス

ポーツ施設等の長寿命化や機能向上も図

ってまいります。 

7 公園機能の拡張について語られてお

りますが、大垣徳洲会病院の駐車場エ

リアを取得したとしても、駐車場整備

に回るとなると公園整備（緑地、遊具

などの整備）に十分なエリアが保てな

いと考えます。これ以上の拡張が図れ

ないのであれば、園内施設の集約若し

くは他所へ移設が必要ではないでしょ

うか。 
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

8 陸上競技場の施設機能の向上（スタ

ートライン及びトラック外の鉄棒の再

設置、照明設備の増強など）をお願い

します。 

 

P.10「⑵ 陸上競技場」において記載が

ありますように、西濃陸上競技協会並び

に大垣陸上競技協会からも同様のご意見

をいただいております。 

つきましては、P.36「⑵ 各施設の再整

備」に記載のとおり、施設の長寿命化に

あわせ、優先度の高い機能から関係団体

のご意見も伺いながら順次向上を図って

まいります。 

9 無料駐車場の確保が最優先と思いま

す。 

P.36「⑶ 駐車場スペースの確保」にお

いて記載がありますように、オーミケン

シ敷地の用地取得後に、旧北保育園敷地

分と合わせて 180 台程度の駐車スペース

を整備してまいります。 

また、陸上競技場は、中高生の利用も

多いため十分な駐輪スペースを整備して

まいります。 

10 各施設の行事が重なった場合、周辺

道路の混雑を考えると駐車場の問題、

施設の在り方とか考えなければいけな

いと思います。 

11 駐車場や駐輪場の確保も必要だと思

います。 

12 沿線道路が狭く、平日（特に夕方）、

休日（終日）共に慢性的な渋滞が発生

しています。 

渋滞緩和につきましては、P.37「⑸ 周

辺道路の渋滞解消」において記載があり

ますように、主要地方道大垣一宮線の室

村町 2 交差点から北公園南交差点までの

道路改良整備を目指し、北公園南交差点

の交差点改良等、段階的な整備を行って

まいります。 

13 周辺道路の渋滞が気になります。 

14 公園をラウンドできる道路、また、

公園西側道路を北へ延長し、宿地町交

差点から一般県道荒尾笠縫線を延伸さ

せて、一般県道大垣大野線まで接続す

る拡張整備を行えば相当に渋滞緩和が

図れ、利便性が増すものと考えます。 

15 

～ 

20 

本素案に賛同する。 － 
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３ その他 

№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

21 児童が気軽に遊びにいけるコミュニ

ティーセンター（児童館）も常設する

ことを盛り込んでいただけると、北校

区の児童の居場所になると思います。 

北公園の未開園区域にある北地区セン

ターは、生涯学習や地域活動等の拠点と

して、また、児童館機能の一部を有する

施設としてご利用いただいており、引き

続き子どもの居場所として機能の充実を

図ってまいります。 

 

 


